
CONCOURS DE DESSIN  / DRAWING CONTEST  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Prénom - Nom  – Firstname - Lastname  :………………………….. ……………………… .. Âge  – Age  :…..………………………………………… ………………………………………….  

N° de téléphone  – Phone number  :………………… ………………………………… ………  E - mail  :………………… …………………………………….. …………………………… ………  
 

→ Les coordonnées seront utilisées uniquement pour contacter le/la gagnant/e  -  Contact details  will only be used to contact the winner  

 



CONCOURS DE DESSIN  / DRAWING CONTEST  

 

Suzette la vachette a besoin de ton aide pour s’entourer d’éléments terrifiants pour Halloween. Ajoute de la terreur  dans le dessin  !  

 

Offre - nous ton plus beau dessin d’Halloween et participe au concours pour tenter de remporter une boîte à goûter Verbier accompagné e de 

goodies Verbier  ! 

 

1. Complète le dessin de Suzette la vachette.  

2. Dépose ton dessin  à l’office du tourisme de Verbier ou du Châble dans la boîte aux lettres de la sorcière jusqu’au 31 octobre et participe 

au concours pour tenter de remporter une boîte à goûter  Verbier accompagné e de goodies Verbier  ! 

Tu peux également l’envoyer par courrier postal à Verbier Tourisme, Route de Verbier Station 61 , CP 300 , 1936 Verbier ou par email à 

animation@verbiertourisme.ch . 

3. Le  jury votera pour le s  dessin s  les  plus créatif s  et effrayant s (par tranches d’âge) . 

 

Si tu es l’heureux/euse gagnant/e , tu seras contact é durant la première semaine de novembre par téléphone ou email afin que tu puisses venir 

chercher ton prix  à l’office du tourisme  de Verbier.  

 

Bonne chance!   

 

---------  

 

Suzette the  cow needs your help to surround herself with spooky elements for Halloween. Add some fright to the drawing!  

 

Show us your best Halloween drawing and enter the contest for a chance to win a Verbier lunchbox and Verbier goodies!  

 

1. Complete the drawing of Suzette the cow. 

2. Submit your drawing at the Verbier or Le Châble Tourist Office by dropping it in the witch’s mailbox before October 31 to enter the contest 

for a chance to win a Verbier lunchbox and Verbier goodies!  

You can also send it by post to Verbier Tourisme, Route de Verbier Station 61, PO Box 300, 1936 Verbier, or by email to 

animation@verbiertourisme.c h. 

3. The jury will vote for the most creative and frightening drawings (by age group).  

 

If you’re one of the lucky winners, you’ll be contacted during the first week of November by phone or email so you can collect your prize at the 

Verbier Tourist Office.  

 

Good luck !  
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